Du rififi chez les Balad'Hinx durant t

0 COMMENTAIRE



▲ Les trois cousines et le metteur en scène, entourés de la troupe prête à bondir.
© PHOTO PHOTO ANNIE QUILLON

uite à des soucis de santé de leur metteur en scène, les Balad'Hinx ont appelé Yvon Chaix, metteur en scène, acteur et pédagogue qui pendant quarante ans a porté haut les valeurs du théâtre dans la région

grenobloise.

Il a fait jouer les plus beaux textes, a rencontré de grands auteurs et de grands acteurs et, installé aujourd'hui dans les Landes, il désire mettre sa compétence au service du théâtre amateur. Les Balad'Hinx vont jouer ce week-end « Du rififi chez les cousines » de Laurette Cerussi, une pièce du genre fantaisie policière, lequel échappe au répertoire d'Yvon Chaix.

De la vie

Néanmoins, c'est avec plaisir qu'il a pris en main la direction d'acteurs et la mise en scène en insistant sur le jeu de chacun. Et cela se sent. S'il y a du rififi chez les trois cousines, il y a de la vie sur le plateau, de la vivacité dans les répliques, de la légèreté dans le jeu au-dessus des abysses de chaque personnage. Il faut absolument venir les voir dans cette fantaisie trépidante où chacun est au mieux de sa forme théâtrale. Yvon Chaix a transformé les douze Balad'Hinx qui prennent une nouvelle dimension et donnent à voir un spectacle plein de joie et de vie. Ils donneront deux représentations : demain à 20 h 30 et dimanche à 15 heures.

A. Q.

f









